

PLACE DU CONSULAT ET L'AVENUE VAÏSSE

Le nom des rues et leur changement devraient surtout se baser sur les anciens souvenirs de la localité. Ainsi je félicite sincèrement notre conseil municipal qui a remplacé le quai *d'Orléans* par le quai *de la Pêcherie*, en mémoire du marché aux poissons qui existait dans ce quartier. Mais je suis loin de l'approuver pour d'autres dénominations que je trouve excessivement ridicules, telles que la rue *Garibaldi* remplaçant celle de *Sainte-Elisabeth*. Une dissertation générale, relative à ce sujet, demanderait un travail un peu étendu, et je me contenterai simplement aujourd'hui de m'arrêter sur un terrain que j'ai spécialement étudié (*Notice sur le territoire de la Tête-d'or, 1860*).

Il existait au débouché du pont de Saint-Clair, sur la rive gauche du Rhône, une place dite *du Consulat*, avant l'avènement de la République de 1870. Nos administrateurs, qui ne sont peut-être pas bien forts en fait d'ar-